

Gesundheit & Fitness

AMBULANTE PFLEGE WIRD WICHTIGER

Neue Co-Geschäftsleitung bei der Spitex Stadt Luzern

25.01.2023, 19:54 Uhr • 1 Minute • 0



GESUNDHEIT & FITNESS
Klinik St. Urban
So sehen die neuen
Luzerner Psychiat



Dominic Illi und Tamara Renner sind künftig Co-Geschäftsleiterinnen der Spitex Stadt Luzern. (Bild: zvg)

Die Spitex Stadt Luzern wird künftig von einem Mann und einer Frau geleitet. Tamara Renner, die der Spitex seit 18 Jahren vorsteht, erhält Unterstützung.



REDAKTION
Redaktion zentralplus

Die langjährige Geschäftsleiterin der Spitex Stadt Luzern, Tamara Renner, erhält ab 1. Februar einen Partner. Dominic Illi, der die letzten sechs Jahre Geschäftsleiter der Spitex Region Schwyz war, wird ihr Co-Geschäftsleiter. Er selbst arbeitete bereits elf Jahre bei der Spitex Stadt Luzern, unter anderem als stellvertretender Geschäftsleiter.

Die beiden teilen sich künftig die Verantwortung für operative und strategische Aufgaben. Weitere Mitglieder des Geschäftsleitungsteams sind Margrit Fluder und Nicole Zeller.

In ihrer Medienmitteilung betont die Spitex, dass die ambulante Pflege und Betreuung zunehmend wichtiger wird und die Komplexität in den letzten Jahren stark zugenommen hat. Derzeit arbeiten 360 Mitarbeiter bei der Spitex Stadt Luzern, die gemeinsam für 1200 Klienten verantwortlich sind.

– Anzeige –



Alles rund um Technik

Conrad - Gesponsert

[Mehr erfahren](#)

GELESEN

Überlastung und
Tuberkulose
Luzerner Ma
ragen über s
ustände

Bei einem Bibel
buch über Zu
andamman
nächste Woc

Überfall am Bun
**3 Vergewaltigung
Hoffnung dar**

«Raedwulf» lock
Whisky
**4 In der Luzern
eröffnet ein r**

Juni bis Septem
**5 Bundesplatz
Sommer kon
Village**

Heisse Konkurre
**6 Neues Luxus
auf Luzerner**